

BAB 1. PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Politeknik Negeri Jember adalah perguruan tinggi vokasi yang berlokasi di Jember, Jawa Timur, Indonesia. Politeknik Negeri Jember memiliki konsep pembelajaran praktikum yang lebih banyak daripada teori. Bisa dilihat dari kegiatan pembelajarannya sekitar 60% praktik dan 40% teori. Dengan konsep tersebut, para mahasiswa diharapkan dapat meningkatkan pengetahuan dan kemampuan mereka yang akan berguna ketika lulus dari Politeknik Negeri Jember.

Politeknik Negeri Jember adalah salah satu perguruan tinggi yang mewajibkan adanya Praktik Kerja Lapangan untuk mahasiswanya sebagai syarat kelulusan dalam program sarjana maupun diploma. Politeknik Negeri Jember memiliki 8 jurusan. Diantara 8 jurusan tersebut ada salah satu jurusan yang memiliki ranah dibidang pariwisata, yaitu Jurusan Bahasa, Komunikasi dan Pariwisata yang hanya memiliki satu program studi yaitu Bahasa Inggris. Meskipun program studinya Bahasa Inggris tapi masih memiliki ranah ke pariwisata sesuai jurusan yang berkaitan dengan pariwisata. Praktik kerja lapangan dilaksanakan pada semester ke 5 untuk Diploma-III selama 5 bulan untuk menerapkan pengetahuan dan kemampuan yang telah penulis pelajari dalam perkuliahan dan praktik di kampus, antara lain: *English for Secretary, Aplikasi computer, Public Speaking, Writing, Reading, dan translation.*

Sebagai mahasiswa Program Studi Bahasa Inggris, penulis menjalankan program praktik kerja lapang di Dinas Kepemudaan, Olahraga dan Pariwisata (DISPOPAR) Kota Probolinggo. Dinas Kepemudaan, Olahraga dan Pariwisata Kota Probolinggo berlokasi di Jalan Soekarno-Hatta No.273, Kota Probolinggo. Penulis memutuskan untuk melakukan praktik kerja lapang di Dinas Kepemudaan Olahraga dan Pariwisata Kota Probolinggo karena penulis dapat menerapkan dan pengetahuannya terkait dengan mata kuliah yang telah dipelajari dalam Program Studi Bahasa Inggris. Selain itu, penulis memilih

Dinas Kepemudaan Olahraga dan Pariwisata Kota Probolinggo sebagai tempat untuk melaksanakan praktik kerja lapang karena lokasi yang tidak jauh dari rumah dan juga untuk mengetahui potensi wisata yang ada di Kota Probolinggo sendiri. Kegiatan praktik kerja lapang yang dilakukan penulis dilaksanakan sejak tanggal 21 September 2020 sampai dengan 14 Januari 2021.

1.2 Tujuan dan Manfaat

1.2.1 Tujuan Umum PKL

Tujuan Praktik Kerja Lapang ini secara umum adalah untuk mengembangkan keterampilan dan kemampuan untuk melakukan tugas di instansi tertentu, terutama di kantor.

1.2.2 Tujuan Khusus PKL

- a. Untuk melatih kemampuan dan keahlian berbahasa Inggris yang telah penulis dapatkan di Program Studi Bahasa Inggris.
- b. Untuk mengembangkan keahlian mahasiswa di bidang pariwisata dan mendapat menerapkan pengalaman tentang pariwisata.
- c. Untuk melatih dan mengembangkan keahlian dalam bidang komputer yang telah dipelajari penulis pada saat kuliah.
- d. Untuk mengasah diri menjadi pribadi yang bertanggung jawab, disiplin, dan amanah agar menjadi tenaga kerja yang kompeten dan profesional di tempat kerja

1.2.3 Manfaat PKL

Berikut adalah beberapa manfaat dari Praktik Kerja Lapang:

a. Untuk Mahasiswa

Mahasiswa bisa meningkatkan kemampuan berbahasa Inggris dan mendapat pengalaman baru di Dinas Kepemudaan Olahraga dan Pariwisata Kota Probolinggo. Mahasiswa juga mampu meningkatkan kemampuannya dibidang komputer yang telah dipelajarinya di Program Studi Bahasa Inggris di tempat kerja secara nyata.

b. Untuk Program Studi Bahasa Inggris

Praktik kerja lapang bisa membangun hubungan baik antara Politeknik Negeri Jember dan Dinas Pemuda, Olahraga, Pariwisata dan Kebudayaan Kabupaten Probolinggo

c. Untuk Dinas Kepemudaan Olahraga dan Pariwisata Kota Probolinggo
Dinas Kepemudaan Olahraga dan Pariwisata Kota Probolinggo bisa mendapat tambahan SDM yang bisa membantu dan membuat kerja operasional lebih efisien

d. Untuk Mahasiswa dari Program Studi Bahasa Inggris

Praktik kerja lapang bisa menjadi program yang bisa meningkatkan dan mengaplikasikan keahlian mahasiswa dan kemampuan lainnya yang mereka dapat dari Program Studi Bahasa Inggris. Praktik kerja lapang ini juga bisa melatih keahlian berbahasa Inggris dan keahlian komputer mahasiswa di tempat kerja.

1.3 Lokasi dan Jadwal Kerja

1.3.1 Lokasi Praktik Kerja Lapang

Praktik Kerja Lapang Praktik kerja lapang ini dilaksanakan di Dinas Kepemudaan, Olahraga dan Pariwisata Kota Probolinggo yang berlokasi di Jl. Soekarno Hatta, No. 273. Tlp. (0335) 426653. Fax. (0335) 429996

1.3.2 Jadwal Kerja

Praktik kerja lapang dilaksanakan selama 4 bulan sejak 21 September 2020 sampai 14 Januari 2021, dari hari senin sampai jum'at.

Hari	Jam Kerja	Keterangan
Senin	07.30 – 12.00	Pakaian kemeja bebas dan menggunakan almamater
	13.00 – 16.00	
Selasa		Pakaian batik dan menggunakan almamater

Rabu		Pakaian kemeja putih dan menggunakan almamater
Kamis		Pakaian batik dan menggunakan almamater
Jumat	07.00 – 12.00	Pakaian kemeja putih atau busana muslim putih dan menggunakan almamater
Sabtu - Minggu		Libur
Tanggal merah		Libur

1.4 Metode Pelaksanaan

Metode pelaksanaan yang digunakan dalam pelaksanaan praktik kerja lapangan adalah metode partisipatif dan metode wawancara. Metode partisipatif ini berarti bahwa penulis ikut berpartisipasi bekerja di Dinas Kepemudaan Olahraga dan Pariwisata Kota Probolinggo. Mengerjakan tugas sesuai arahan dari pembimbing lapangan. Dan berpartisipasi dalam acara-acara tertentu yang diselenggarakan oleh instansi.

Sedangkan untuk pengambilan data dilakukan dengan metode wawancara. Metode wawancara itu sendiri adalah aktivitas yang dilakukan oleh dua orang atau lebih yang terdiri dari narasumber dan pewawancara. Penulis melakukan wawancara dengan cara wawancara terstruktur, yaitu penulis sudah menyiapkan pertanyaan-pertanyaan tertulis yang akan ditanyakan kepada narasumber. Penulis melakukan wawancara dengan cara bertanya langsung kepada pegawai dinas terkait data yang diperlukan.